

ABSTRAK

Sintia Nur'ainy, 2023, Strategi guru dalam menerapkan tauhid pada anak usia dini dengan membiasakan membaca doa harian di RA Tarbiyatul Islamiyah Desa Konang Degeh Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan. Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Rusdiana Navlia, M.Pd.I.

Kata kunci: Strategi guru, tauhid, anak usia dini, Membaca doa harian

Masa anak usia dini ini sering disebut juga sebagai masa golden age atau masa keemasan di mana pada usia 0 sampai 6 tahun ini anak memiliki daya ingat yang sangat tinggi sehingga perlunya stimulus yang baik agar kemampuan yang dimiliki anak dapat berkembang secara maksimal. Ada dua permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini (1) Bagaimana strategi guru dalam menerapkan pendidikan tauhid dengan membiasakan membaca doa harian di RA. Tarbiyatul Islamiyah Desa Konang Degeh Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan (2) Apa saja faktor pendukung dan faktor penghambat yang dapat mempengaruhi strategi guru dalam menerapkan pendidikan tauhid dengan membiasakan membaca doa harian di RA. Tarbiyatul Islamiyah Desa Konang raja Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif di mana teknik pengumpulan datanya menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi, subjek penelitian ini yaitu kepala sekolah, guru kelas dan guru pendamping.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) strategi guru dalam menerapkan pendidikan tauhid dengan membiasakan membaca doa harian di RA. Tarbiyatul Islamiyah desa konang Degeh Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan dengan mengumpulkan anak-anak untuk berbaris dan membaca doa harian secara bersama-sama dipimpin oleh Kepala Sekolah dan didampingi oleh guru-guru ra Tarbiyatul Islamiyah, menggunakan nyanyian, menyelipkan doa harian di setiap tema pembelajaran.(2) apa saja faktor pendukung dan faktor penghambat yang dapat mempengaruhi strategi guru dalam menerapkan pendidikan tauhid dengan membiasakan membaca doa harian di RA. Tarbiyatul Islamiyah desa konang Degeh Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan di mana ada faktor internal dan juga faktor eksternalnya misalnya orang tua yang mengulang kembali pembelajaran.